
役員・班長会議・議事録 

 

（１）開催日時  １０月２日（日） 

 

（２）議事内容 

《報告》 

① ごみ/資源排出管理ルールの進捗状況について 

・矢野会長より、アパート管理会社との折衝経過について説明あり。 

・現在、駅前に営業所を構える５つの不動産会社へ協力要請を行った。 

・今月末までには、当番を担当するか、利用料を払うかを確認し、覚書を 

締結する予定とのこと。 

② 敬老の日対応結果 

・無事、完了したが、一部の高齢者が抜けていたとの報告あり。来年度は、 

抜け落ちの無いようフォローするとの報告あり。 

③ 本所防災館視察について 

・１０月１１日実施。集合時間厳守（８：００まで）の依頼があった。 

 

《依頼事項》 

① 安否確認リストの配布 

   ・前回調査の結果を反映した安否確認リストが、各班長へ配布された。 

 ・災害発生時の安否確認リストなので、班長で保管するよう依頼あり。 

② 防犯灯の交換について 

・防犯部長不在の為、防犯灯が切れた場合は、電柱番号をメモし、大熊電 

器さんへ連絡するよう依頼があった。 

③ 班コミュニケーションの開催 

・コロナ沈静化もあり、３密を考慮し、可能な限り、開催願いたい旨の依 

頼あり。 

・出席人数は、１０名程度とし、参加者が１０名を超えるようであれば、複 

数回に分け、開催するよう依頼があった。 

・参加者には、自治会から、￥１，０００を支給するが、子供が参加した場 

合は、それなりの対応を考えたいとの説明あり。 

  ・班コミュニケーション開催案内書が配付され、利用可能であれば、この 

文書で回覧願いたいとの依頼あり。 

 

     《協議事項》 

① 防犯・不法投棄防止パトロールの実施について 

・次回のパトロールは、１１月６日（日）で決定した。 



・当日は、役員班長会議を１５：３０～１６：３０、パトロールを１６：３０から 

行うことになった。 

② 秋祭りの開催について 

・今年度の秋祭りは、役員協議の上、開催しないことで決定した。 

・一部の班長から、３年も開催しないと祭り自体が無くなるのでは？と 

 の提起有り。 

・来年こそは、開催する方向で計画することとした。 

・但し、祭り予算が浮くため、新年会をグレードアップして開催すること 

で合意した。 

  

③ ごみ/資源排出ルールの要請文書案（非会員用）について 

・非会員向けの文書が配付された。 

・特に、意見が無い為、班長さんから、ごみステーション/資源回収場を利 

用しているが、当番をしていない非会員へ渡してもらうこととした。 

 

④ 資源回収の当番立会時間について 

・ルール違反ごみを減らす為、８：３０までの当番立会を徹底するよう依 

頼があった。 

・また立会開始時間は、決めることが難しい為、ごみステーション管理責 

任者に一任することになった。 

 

⑤ ごみ/資源（アパート等からの納付金）の処置について 

・現時点で、アパートからの納付は決っていないが、納付された際の処置 

（自治会納入、ごみステーション管理者へ支払等）の意見交換を行った。 

・本日は、意見交換のみとし、最終決定は、アパート等の方針がでた時点 

とすることになった。 

 

⑥ 環境美化清掃日の決定について 

・秋の環境美化活動（清掃）は、１１月１３日（日）で決定した。 

・川間駅前の看板下（花壇）の草に対し、推進員から、市へ確認すること 

になった。 

 

以上 

 

文責 ： 矢野 

 


